

Rekreasi Keluarga Panti Asuhan Desa Putera

Written by Br. Tarcisius, BM

Wednesday, 17 June 2015 09:13 - Last Updated Wednesday, 17 June 2015 09:19

Rekreasi Keluarga Panti Asuhan Desa Putera



Liburan sekolah hampir tiba. Biasanya anak-anak atau keluarga telah mencari waktu yang cocok untuk rekreasi keluarga. Senin 15 Juni 2015 keluarga Panti Asuhan Desa Putera (semua anak dan semua karyawan) rekreasi bersama ke Tangkuban Perahu dan permandian air panas Sari Ater Bandung. Seperti halnya keluarga, Bapak, Ibu dan anak-anak, demikian juga Panti Asuhan Desa Putera ada karyawan dan anak-anak. Lebih istimewa kegiatan kali ini melibatkan Bapak/Ibu Guru SD Budi Mulia Desa Putera ikut mendampingi anak-anak. Hubungan antar karyawan dan anak-anak adalah sebagai orang tua dan anak-anaknya. Dalam suka dan duka, dalam untung dan malang menyatu padu dirasakan bersama antara karyawan dan anak-anak. Jalinan kesatuan inilah salah satu bentuk pendidikan, pendampingan, pengasuhan dan pendidikan demi kemandirian anak-anak Panti Asuhan Desa Putera.

Sebelum berangkat, Br. Tarcisius Kasino, BM sebagai Pemimpin Panti Asuhan Desa Putera menjelaskan rencana perjalanan selama dua hari. Anak-anak supaya berhati-hati dan tidak lepas dari kelompoknya karena tempat yang akan dikunjungi adalah tempat yang ramai pengunjung. Diharapkan bagi anak-anak Krisna dan Bima supaya menjaga adik-adiknya. Tepat jam 06.30 tiga bus yang membawa keluarga Panti Asuhan Desa Putera dan Para Guru SD Budi Mulia Desa Putera berangkat menuju Bandung. Sampai di Tangkuban Perahu jam 11.00, perjalanan menuju Bandung cukup padat sehingga agak lambat sampai tujuan. Begitu semangat anak-anak menyusuri dari sudut ke sudut obyek wisata Tangkuban Perahu.

Dari Tangkuban Perahu menuju permandian air panas Sari Ater. Sesampai Sari Ater anak-anak langsung menuju ruang ganti baju dan jebur masuk kolam renang air hangat. Ada yang takut-takut karena airnya cukup panas untuk anak-anak tapi ada juga yang langsung berendam tidak mentas. Tidak terasa waktunya telah sore berarti harus meninggalkan kolam renang. TK

{gallery}2015/tangkubanperahu{/gallery}